

Bereits Mitte Oktober (16.10.2010) habe ich die Tabasco-Mutterpflanze komplett abgeerntet, da alle 10 Beeren reif waren. So früh waren die noch nie reif. Leider waren es nur sehr wenige, da die klimatischen Bedingungen im Sommer 2010 sehr mies waren und ein Schädling ein übriges verhinderte. Aber ich habe es geschafft, die Mutterpflanze am Leben zu halten, alle Blätter - wirklich alle Blätter - und überflüssige Zweige entfernt, so dass nur noch der Hauptstamm und ein paar rudimentäre Zweige stehenbleiben durften. Das war zwar ein radikaler Eingriff, aber ich denke, dass das richtig war. Nach ein paar Wochen im Haus trieben schon wieder die ersten gesunden Zweige und Blätter aus.

